



カメラリポート

10/19



小田原短期大学で開催された小峰祭で、寄地区のお茶をつかったスポーツジケーキが販売され、好評を博しました。また、お茶の試飲も行い多くの方に楽しんでいただきました。

10/23



明治安田生命保険相互会社様より、『地元の元気プロジェクト』の一環として71万900円(累計241万8,400円)の寄附を頂きました。

11/2・3



第15回神山文化展が開催され、約50点の作品(書や手芸など)が展示されました。ふれあい会(神山)を中心に、住民同士のふれあいの場となりました。

11/4



丹沢大山クリーンキャンペーンに90人が参加され、清掃活動を行いました。回収したごみは140kg(去年の2倍)となりました。
ご協力ありがとうございました。

11/9



昭和女子大学で開催された秋桜祭に奴さんが参加してきました。奴さんクッキー(100枚)とおひるねみかんジュースの販売を行い、2日間で完売し、学生の手作りブースもにぎわっていました。

11/10



第25回まつだ産業観光まつりが開催され、千葉県横芝光町のネギと長野県千曲市のリンゴ(8年ぶり)は、1時間程度で完売し大人気でした。大行列やパレードには子どもから大人まで多くの参加をいただきました。

11/10



扶美吉会による第4回チャリティーダンス発表会が町生涯学習センターで開催されました。
募金は町に寄附いただきました。
(会主: 千祥弥喜代さん)

11/17



姉妹町である千葉県横芝光町の産業まつりに参加してきました。特産品の展示や、みかんやサクラマスの焼き魚の販売をしてきました。

11/18



寄小学校の6年生の児童が3人が「虫沢古道を守る会」が行っているタケ山古道のハイキングコースの整備活動に参加し、道標の交換や階段の修繕などの活動を行いました。

●人口 10,264人(-7) 男 5,096人 女 5,168人 ●世帯 4,541世帯(-12) 令和6年11月1日現在 ()内は、前月比

騒音などで町同報無線が聞き取れないときは…フリーダイヤル 0120-04-1221